

Pressemitteilung

Hopferau, 18. Oktober 2016

Ehrung durch Staatsministerin Ilse Aigner

Im Rahmen eines feierlichen Aktes im Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie überreichte Staatsministerin Ilse Aigner den Vertretern des Schlosses zu Hopferau, Schlossherr Bernd Rath und Hoteldirektor Jörg Wedegärtner, das offizielle Zertifikat zur erneuten Vier-Sterne-Klassifizierung.

Nach einer eingehenden und intensiven Prüfung durch den Bayerischen Hotel- und Gaststättenverband DEHOGA e.V. wurde das Schloss zu Hopferau zum wiederholten Male als Vier-Sterne-Haus



klassifiziert. Damit zählt es auch weiterhin zu den Top-Adressen

v.li.: Staatsministerin Ilse Aigner, Schlossherr Bernd Rath, Hoteldirektor Jörg Wedegärtner und DEHOGA-Bayern Präsident Ulrich N. Brandl

der gehobenen Hotellerie im Allgäu. Dies würdigte auch Staatsministerin Ilse Aigner bei der Zertifikats-Verleihung im Ludwig-Erhard-Saal des Staatsministeriums in München: „Die Sterne sind ein Qualitätssiegel aller höchsten Ranges“, so Aigner. Auch DEHOGA-Präsident Ulrich N. Brandl machte deutlich, dass die Klassifizierung der entscheidende Wegweiser für Gäste sei.

„Nach dem insgesamt über einem halben Jahr andauernden Prozess der Vergabe freuen wir uns nun umso mehr auch in den kommenden Jahren das Prädikat Vier-Sterne-Haus tragen zu dürfen“, freut sich Hoteldirektor Jörg Wedegärtner. „Dabei werden wir uns nicht auf unserm hohen Anspruch

ausruhen, um unseren Gästen auch künftig ein Schlosserlebnis der ganz besonderen Art zu bieten“, so Wedegärtner weiter.